



Prix de composition André-Jolivet 2017

Composition Prize André-Jolivet 2017

– Formulaire d’inscription/Registration Form –

Date limite/Deadline: Mercredi 30 novembre 2016/Wednesday, November 30, 2016

L’inscription ne sera définitive qu’après réception de ce formulaire accompagné de **TOUS** les documents requis, par la poste (le cachet de la Poste faisant foi) ou par courriel (merci de veiller à la qualité des fichiers joints) ; les coordonnées du CRD sont situées en bas de page.

1. Trois partitions de l’œuvre, libres de droits (y compris des parties individuelles en un seul exemplaire), avec un titre ou une devise, parfaitement lisibles et inédites, sans la moindre mention du nom de l’auteur, le candidat devant demeurer anonyme pour le jury.
2. Une justification officielle de l’âge du candidat (photocopie d’une pièce d’identité).
3. Un bref curriculum vitae (études, lieux, professeurs, activités professionnelles, récompenses).
4. Deux partitions d’œuvres récentes.
5. Un commentaire sur l’œuvre présentée.
6. Une autorisation d’exécution et de diffusion.

Registration will be final only after reception of the following documents by post or email (thank you to ensure the quality and readability of the documents) - the address of the CRD is located at the bottom of page:

1. *Three scores of the work, royalty free (including individual parts), perfectly legible and unpublished, without any mention of the author, the candidate remaining anonymous to the jury.*
2. *An official proof of the candidate's age (an ID photocopy).*
3. *A short curriculum vitae (studies, places, teachers, professional activities, awards).*
4. *Two scores of recent works.*
5. *A comment on the work presented.*
6. *An interpretation and reproduction authorization*

Prénom/*First name*: NOM/*NAME*:

Date de naissance (jour/mois/année)/*Birth date (day/month/year)*:

Coordonnées/*Contacts*:

Rue/*Street*:

Code postal/*ZIP code*: Ville/*City*:

Pays/*Country*: Téléphone/*Phone number*:

Courriel/*Email*:

Titre de l’œuvre proposée/*Title of the work*:

Durée précise de l’œuvre/*Duration of the work*:

Fait le/*Date*: A/*In*:

Signature du candidat/*Signature of applicant*